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 5 月 14 日(土)に第 2 回目の役員会を開催しましたので、内容をお伝え致します。 

 

《環境部》 

◆5月 3日に草刈り隊の皆さんに土手や公園の草刈りをして頂きました。草刈りだけで

は  なく草を回収しやすいように集めたり、砂場周りもきれいにして頂きました。 

◆5月 8 日に春の町内一斉クリーン活動を実施しました。 

 たくさんの方にご参加頂き、ご協力ありがとうございました。 

 クリーン活動後にも草刈り隊の皆さんは、西公園の仕上げもして下さいました。 

 ありがとうございました。 

◆次回の草刈りの予定は 7 月 19 日(火)6:00～となっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《教養衛生部》 

◆資源ごみ回収、スプレー缶の穴開けは不要になりました。 

 

《防犯防災部》 

 ◆防犯カメラの増設について部会でも議論されましたが、今回の役員会にて費用の面を 

  考慮し今年度も見送ることにいたしました。 

 

《ごみステーション設置について》 

 ごみステーション設置に関して様々な意見を寄せていただきました。ありがとうござい

ました。主なものとしては次のような意見がありました。 

 ・大賛成です。早急に設置して欲しい。 

 ・カギや掃除当番が必要になるなら今のままがいい。 

 ・カラス被害が無くなるのはいいことだ。 

 ・最近は以前ほどのカラス被害はないように思う。対策を強化すればいいのでは？ 

 ・ステーションの管理人を設置して管理してはどうか。 



 ・美観を損ねないか？場所によっては通行や行動の妨げにならないか？ 

 ・公園内設置は衛生面で問題がある。奥行きが浅いステーションにゴミ袋を何段も重ね 

ると腐水が漏れ出て汚いのでは？ 

 ・集積場の減少や当番など利便性にデメリットがあるが、カラス被害が減少し住民の住 

みやすさにつながるなら納得できる。 

 ・鍵や掃除については利用希望者の方たちでアンケートを取るなど納得のいくまで話し 

合いをすればいいと思う。 

 ・鍵については様子を見てからでもいいのでは？ 

 ・掃除当番は利用者全員で公平に回して下さい。 

 ・高齢者の比率が高い現在、無理なく捨てられる現状を維持して欲しい。 

 （紙面の都合上、全ては載せられないので、同じ様な意見はまとめさせていただきました）  

＊皆さんの意見や収集業者の意見をもとに役員会で話し合った結果 

 中央公園に関しては側壁があることにより安全性の確保が困難と考え設置は見送る。 

 緑町公園に関してはカギ・掃除の当番制導入を前提として、いくつかの集積場が集約さ

れる可能性があることを了承してもらえるか等、利用対象者にアンケート調査を行って

から結論を出すことになりました。 

 

《ベンチ破損》 

 ◆中央公園のベンチが壊れていたので市に連絡したとグランドゴルフ会長より報告が   

ありました。後日再連絡して撤去して貰いました。交換品は未着です。 

《蛍光灯交換》 

 ◆中央公園の女子トイレの蛍光灯が切れているので交換します。 

《車を運転される方へ》 

 ◆緑町町内は速度 30km 制限区域です。車の通行にはご注意下さい。 

 ◆歩行者の通行の妨げになるので、歩道に乗り上げての駐車はご遠慮下さい。 

 

 

《訃報》 

4/24    藤原トシ様 （99 歳） C ブロック     

5/12 山形忠正様 （91 歳）    B ブロック    ご冥福をお祈りいたします 


